

Informe de gestión 2024

# Más de 70 años la vida de

Cumplimos **siete décadas** de trabajo ininterrumpido en la promoción de entornos laborales sanos, seguros y sostenibles. Hoy, continuamos con un compromiso renovado con la gestión sostenible, convencidos de que un futuro próspero para nuestras empresas y nuestro país se fundamenta en el cuidado de las personas y su entorno.

Este fue el impacto de nuestra labor en el último año:



**86.900 personas** participaron en programas de formación, proyectos especiales, eventos académicos y espacios técnicos.



Más de **56.700 personas** se beneficiaron de nuestros proyectos especiales en alianza con las Aseguradoras de Riesgos Laborales (ARL).



Cerca de **1800 asistentes** se dieron cita en el 57 Congreso de Seguridad, Salud en el Trabajo, Ambiente y Sostenibilidad, el evento anual más importante de este ámbito en Colombia y Latinoamérica.



**1000 personas** adquirieron conocimientos actualizados en nuestros congresos regionales en diversas ciudades del país.



**5100 expertos y profesionales** integraron nuestros 19 Comités Técnicos sectoriales, temáticos y regionales.



Entregamos **insumos técnicos para la construcción de política pública** en un trabajo articulado con diversas entidades nacionales e internacionales.



Trabajamos con más de **2100 empresas contratistas** para fortalecer la gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo y la sostenibilidad en sus cadenas de valor a través del RUC®.



Nos **acreditamos** para certificar centros de formación y entrenamiento en protección contra caídas para trabajo en alturas.



Más **15.700 llamadas** fueron atendidas a través de la línea de soporte y asesoría para las intoxicaciones y emergencias con productos químicos de Cisproquim®.

# salvaguardando lo más valioso: los trabajadores



Acumulamos **13.400 horas** de auditoría para la certificación de Sistemas de Gestión.



Lideramos el desarrollo de **soluciones tecnológicas**, como la analítica de datos con enfoque en la accidentalidad y la automatización de procesos que mejoran la eficiencia, la competitividad y la innovación.



Publicamos el libro **'El Anhelado de un Abrazo'**, una historia del cuidado y de la Seguridad y Salud en el Trabajo, con acceso digital abierto.



Creamos la revista científica **'Salud, Trabajo y Sostenibilidad'**, como una nueva herramienta para promover la divulgación de conocimiento académico.



Dimos acceso abierto a la Revista *Protección & Seguridad*, lo que impulsó una lectura que creció en **más de 1600 %**, a través de **87 artículos propios** publicados.



Alcanzamos **255 publicaciones en medios de comunicación**, fortaleciendo la visibilidad y la opinión pública en temas clave como la gestión de riesgos, la seguridad en el trabajo, el bienestar laboral, la salud mental y la sostenibilidad.



Más de **84.000 personas** hacen parte de nuestra comunidad digital en nuestras diferentes plataformas sociales.



Más de **800 millones de pesos** invertidos en acciones de desarrollo, gestión de cultura y salario emocional de los colaboradores.



Obtuvimos **4 reconocimientos** nacionales e internacionales que destacaron nuestro liderazgo y contribución técnica:



nos premió por el acompañamiento al sector de vigilancia.



reconoció nuestra labor en SST.



Recibimos la medalla de bronce en la Young Scientist Session por una investigación sobre el Fenómeno de El Niño.



nos otorgó un galardón por nuestra mejor contribución técnica.